

Tres años de educación financiera radial en Bolivia



En el último fin de semana de Julio, inició la tercera temporada del programa radial de educación financiera **Ahorra Conmigo**, una iniciativa de Fundación Capital y Radio San Gabriel que llega a los principales departamentos y municipios del altiplano boliviano.

Ahorra Conmigo es un programa radial de **educación financiera** que ha contado con la participación de distintas entidades financieras como Banco FASSIL, Banco Sol, Banco Unión, y de entes públicos como la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), **transmitiendo consejos prácticos para un mejor manejo de la economía familiar y el uso de servicios financieros formales.**

El programa nació hace tres años con la intención de llegar mediante una de las radios más populares del país con contenidos sencillos de educación financiera a población en el área rural del país, en idioma aymara y castellano.

Como su nombre lo indica, **se priorizan mensajes de promoción del ahorro** (formal e informal), aunque también toca temáticas de derechos del consumidor financiero, manejo responsable de la deuda, microseguros y medios electrónicos de pago.

Cada capítulo de Ahorra Conmigo inicia con una pequeña dramatización que “aterriza” los conceptos de educación financiera en situaciones del diario vivir, para pasar luego a entrevistas con expertos en educación financiera que explican los conceptos con palabras sencillas, como si fuera una simple charla entre amigos sobre los temas del día. Esta metodología, que usa el formato de Publicidad No Tradicional (PNT), ha servido para comunicar conceptos de educación financiera de forma clara y concisa para los radio oyentes. Además, el programa comenta noticias relevantes sobre el sector financiero y realiza notas externas en eventos relevantes como las “Ferias del crédito”, organizadas por la Asociación de Bancos Privados de Bolivia.

El modelo de educación financiera radial usando el formato PNT ha inspirado a otras emisoras comunitarias en otras regiones del país a ofrecer este tipo de programas, en alianza con entidades financieras locales y otros programas de apoyo a pequeños productores agropecuarios.

Comenzamos este tercer año del programa radial guardando las buenas experiencias de los años anteriores y mejorando algunas características del programa. Por ejemplo, ahora el espacio se transmite en las frecuencias AM y FM de radio San Gabriel, y se habilitó una línea WhatsApp para que el público pueda enviar preguntas y comentarios en tiempo real.

Los invitamos a seguir Ahorra Conmigo en Bolivia, cada sábado a las 6 de la mañana por Radio San Gabriel A.M. 620 y San Gabriel F.M. 98.2. O por transmisión en directo por web http://www.radiosangabriel.org.bo/radio_vivo.php. También pueden hacer “like” en la página Facebook del programa: <https://www.facebook.com/conmigoahorra/>



En aymara
y español

AHORRA CONMIGO

DIFUSIÓN	FRECUENCIA	HORARIOS
Sábado	AM 620 KHz	Sábado de 06:00 a 06:25 y de 17:30 a 17:55
Sábado y Domingo	FM 98.2 Mhz	Sábado de 7:30 a 07:55 y Domingo de 8:00 a 08:25

¡EL PRIMER PROGRAMA RADIAL DE EDUCACIÓN FINANCIERA!

Una forma distinta de aprender sobre nuestras finanzas;
con escenas de la vida diaria y entrevistas a expertos y ejecutivos de entidades financieras.

[facebook.com/pages/Ahorra-conmigo](https://www.facebook.com/pages/Ahorra-conmigo)
[soundcloud.com/ahorra-conmigo](https://www.soundcloud.com/ahorra-conmigo)

(Crédito de la nota: Covadonga Juez, Fundación Capital)